

Le président élu du Mexique annonce des mesures pour la sécurité alimentaire



Mexico, 17 août (RHC)- Le président élu du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, a annoncé des mesures en faveur de l'alimentation des citoyens, en particulier pour les plus pauvres.

Andrés Manuel López Obrador a annoncé la création d'un nouvel organisme appelé « Sécurité Alimentaire Mexicaine » qui sera chargé de renforcer le panier de la ménagère avec des prix accessibles pour les Mexicains les plus pauvres et pour ceux qui habitent dans les endroits les plus reculés.

Le leader du parti MORENA encouragera aussi la production d'engrais que le Mexique importe actuellement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169277-le-president-elu-du-mexique-annonce-des-mesures-pour-la-securite-alimentaire>



Radio Habana Cuba